

TRIBUNES POLITIQUES

LUNEL SE RASSEMBLE

Perte de la présidence de Lunel Agglo : quand certains élus de Lunel tirent contre leur propre camp !

Dès 2020, nous avons alerté sur le danger de l'alliance de circonstance qui avait porté M. Soujol à la mairie. Cette association « de la carpe et du lapin » a conduit, en juillet dernier, à la perte de la présidence de l'agglomération.

Une perte lourde de conséquences pour les Lunellois, dont les effets se feront sentir durablement.

En effet, notre ville-centre assume la grande majorité des charges et génère presque toutes les recettes. Pourquoi, alors, les élus de la majorité se sont-ils divisés ?

La réponse semble claire : rancunes, intérêts personnels, prébendes et règlements de comptes ont primé, au détriment de Lunel et de ses habitants.

Mais la trahison ne s'arrête pas là. Certains élus de la majorité municipale ont même jugé opportun de redéfinir le nombre de sièges attribués aux petites communes, en les augmentant une nouvelle fois au détriment de Lunel. L'objectif était clair : affaiblir le poids politique de notre ville, pourtant plus peuplée que l'ensemble des villages réunis.

Heureusement, cette délibération, qui devait être votée avant le 30 août 2025, a échoué grâce à l'action déterminée de vos élus du Rassemblement National.

Reste une question essentielle : ces élus qui ont trahi Lunel et ses habitants auront-ils le courage d'assumer leurs choix et de s'en expliquer devant vous ? Décidément, on a vraiment la « dalle » de le savoir !